町民の皆さんの話題やニュースを紹介 AGUL WATCHING





▲ 賞状やメダルを手に笑顔を見せる

たくさん練習した成果を金賞につなげたい

第10回日本バッハコンクール全国大会(2月1日~、よみうり大手町ホールなどで開催)に出場する、岡戸梨緒奈さん(東部小4年・左写真)、右写真の左から岡戸このかさん(英比小6年)、新美友琉君(英比小3年)、新美斗琉君(英比小1年)が町長を表敬訪問しました。4人は、ピアノを弾く楽しさについて話した後、「たくさん練習した成果を発揮して金賞を取りたい」と意気込みました。



` さらなる高みを目指す

目標を胸にさらなる飛躍を

第49回東海ジュニア体操競技・新体操選手権大会で第2位に輝き、第37回全日本ジュニア新体操選手権大会(11月15日、16日、群馬県の高崎アリーナで開催)に出場した田中千紗仁さん(阿中2年)が町長を表敬訪問しました。田中さんは、全国大会での演技について「今までやってきたことがしっかりできた」と話し、今後について「全国大会で10位以内に入りたい」と目標を語りました。

圧倒的な声量に魅了される

阿久比中学校で「子どもたちのための音楽会 音楽だ~いすき!」が開催され、アカペラ・ボーカル・アンサンブル 璞(あらたま)の皆さんによる声楽の演奏会が行われました。演奏されたのは『冬の星座』『冬景色』など9曲。『アイネクライネ』は合唱部とコラボレーションして歌われ、最後に阿久比中学校愛唱歌『君がいるから』を全校生徒で歌うなど演奏会は大いに盛り上がりました。生徒は「声量に驚いた。特に声の強弱が格好いいと感じた」と感想を述べました。



[、] 合唱部とのコラボレーション